

L'année 2023-2024 a démarré sur les chapeaux de roue avec les rencontres rugby dans le cadre de la coupe du monde qui s'est déroulée en France. La participation à ces rencontres a été importante. De plus près d'une dizaine de nouvelles écoles nous ont rejoint en ce début d'année nous permettant d'espérer une belle année 2023-2024. En attendant les prochaines rencontres, nous vous proposons de revenir sur les moments forts de la première période de l'année dans cette lettre d'info. Bonne lecture !

Pour le Comité Départemental, le délégué Elie Odouard

## Assemblée Générale

C'est à St Benin d'Azy que s'est tenue l'assemblée générale du comité. L'occasion de faire un bilan d'une très belle année 2022-2023 et de présenter les perspectives d'une année 2023-2024 qui s'annonce sous de bons auspices. Olivier Pierre le président du comité a tout de même souligné quelques points de vigilance comme le manque de soutien apporté au sport scolaire par l'éducation nationale.



## Rencontres rugby

Gros succès pour les rencontres rugby puisque ce sont 68 classes et 1411 enfants qui ont participé à l'une des 10 rencontres mises en oeuvre à St Léger, Corbigny, Nevers ou la Charité du 10 au 20 octobre. Pour la première fois, les rencontres se sont déroulées avec la règle du toucher 2 secondes, un nouveau mode de jeu qui a emporté l'adhésion des enseignants et des enfants.



## Journée du sport scolaire

A l'occasion de la JNSS 2023, l'USEP58, en partenariat avec la DSDEN58 proposait une formation "dances" avec une partie danses traditionnelles dans le cadre de la préparation du tout petit bal et une partie breakdance pour présenter la ressource pédagogique nationale éditée récemment.

Durant tout l'après-midi, les participants ont donc dansé aux sons très variés des musiques d'accompagnement.



## Coupe du monde régionale à Beaune

A l'invitation de la ligue régionale de rugby BFC, 3 classes nivernaises (Coulanges les Saules, Sardy les Epiry, Chantenay St Imbert) ont participé à la coupe du monde de rugby des écoles. Les nivernais se sont bien défendus lors de cette rencontre qui a rassemblé 20 classes et plus de 600 enfants le jeudi 19 octobre.



### Classe découverte régionale

Deux classes nivernaises (Sardy et Tracy) ont participé du 4 au 6 octobre à la classe découverte proposée par le Comité Régional USEP BFC aux Moussières (39) avec une multitude d'activités au programme : golf, triathlon, tir à l'arc, biathlon, randonnée....



### Cité éducative

Le projet USEP soutenu par la cité éducative se poursuit. Il permet aux enfants scolarisés dans les écoles REP de Nevers de bénéficier de licences et de propositions de rencontres. En ce début d'année, des rencontres ont eu lieu pour les GS et les cycles 2 au parc Rosa Bonheur de Nevers.



### Budget participatif

Vous pouvez voter jusqu'au 15 novembre pour le projet déposé par l'USEP58 en suivant le lien ci-dessous :

[Des buts de handball pour l'USEP](#)

### Une école une table

Le projet est relancé. Pour bénéficier de l'installation d'une table dans votre cour de récréation, le formulaire est à compléter avant le 22/11 :

[Lien écoles](#)



À venir...

- 15 novembre : rencontres tout p'tit bal
- 22 novembre : rencontres jeux d'opposition
- 6 décembre : cross départemental

### Contact

USEP 58  
7 rue du Commandant Rivière  
58000 Nevers  
0386719734 – 0685181972  
<https://nievre.comite.usep.org/>  
[usep58@fol58.org](mailto:usep58@fol58.org)



Ils nous soutiennent

RÉGION  
BOURGOGNE  
FRANCHE  
COMTE



AGENCE  
NATIONALE  
DU SPORT

FDVA  
FONDS POUR LE  
DEVELOPPEMENT  
DE LA VIE  
ASSOCIATIVE

académie  
Dijon  
direction des services  
départementaux  
de l'éducation nationale  
Nièvre

SECURITE SÉCURITÉ  
L'Assurance  
Maladie  
NIÈVRE

nièvre  
le département

